
   

 

 

CAMPI BISENZIO 22 GENNAIO 2024 

 

Al Presidente del Consiglio Comunale 

Di Campi Bisenzio, Antonio Montelatici 

 

    INTERROGAZIONE 

 

OGGETTO: Stato delle strisce pedonali e della segnaletica orizzontale. 

Premesso che l’alluvione ha aggravato la visibilità e l’integrità della segnaletica stradale verticale e 

orizzontale risultanti spesso assenti, divelti o cancellati  

Tenuto conto che l’art.38 comma 2 del codice della strada nella gerarchia tra la segnaletica orizzontale e 

quella verticale stabilisce che “le prescrizioni dei segnali verticali prevalgono su quelle dei segnali 

orizzontali” 

Considerato che al fine di salvaguardare la sicurezza degli automobilisti e dei pedoni occorre garantire un 

elevato livello di qualità e funzionalità della segnaletica stradale nel suo complesso e che una segnaletica 

efficiente contribuisce a migliorare la fruizione della viabilità cittadina, ad indurre l’utenza a comportamenti 

più responsabili e a ridurre il rischio di incidenti stradali 

 

  Si interroga il sindaco e/o l’assessore di competenza 

- Quale era lo stato di fatto della segnaletica all’epoca di inizio mandato 

- Quali sono stati gli effetti e il peso dell’alluvione in termini di interventi di ripristino 

- Quale è lo stato dell’arte e le previsioni di interventi futuri e la loro programmazione 

 

 

 

La capogruppo Si Parco No aeroporto 

Teresa Fiorita 


